
ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA 1 

DOS AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS POMBA E MURIAÉ DO ANO DE 2020.  2 
 3 

Aos doze dias do mês de fevereiro de 2020, realizou-se a 1ª Reunião Ordinária do Comitê da 4 

Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé – COMPÉ do ano de 5 

2020, no Auditório do CD MINAS SENAI, localizado à Rua Sinval Florêncio da Silva nº 6 

Centro de Muriaé/MG. Compareceram os seguintes conselheiros, titulares e suplentes, do 7 

Comitê: Sebastião Vieira de Jesus - IEF; Eduardo de Araújo Rodrigues – IGAM; Francisco 8 

Carlos Fernandes Tavares – PMMG; Emerson Martins Ferreira – PMMG;  Lucas Dutra Melo 9 

PM Muriaé; João Batista Pinto – COPASA; Maria Aparecida Muruci Monteiro – DEMSUR; 10 

Dênio Drummond Procópio – CEMIG; Heverson Vieira Marangon – CEAVARP e Robin Le 11 

Breton – ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO IRACAMBI. Assuntos em Pauta: 1. ABERTURA 12 

PELO PRESIDENTE DO COMPÉ, SR. HEVERSON VIEIRA MARANGON. O 13 

Presidente do Comitê abriu a 1ª Reunião Ordinária Comitê da Bacia Hidrográfica dos 14 

Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé de 2020 cumprimentando e agradecendo a 15 

presença de todos. Feita a contagem dos membros presentes não houve quórum mínimo para 16 

a instalação da reunião. Após nova contagem decorridos trinta minutos após o horário 17 

marcado para o início da reunião também não houve quórum para a instalação. No entanto, 18 

tendo em vista o agendamento prévio do item 2 da pauta, qual seja a apresentação da versão 19 

preliminar dos produtos Diagnóstico e Prognóstico do Plano Diretor de Recursos Hídricos da 20 

Bacia dos rios Pomba e Muriaé, bem como a presença da empresa PROFIL e de convidados 21 

da sociedade, o Presidente convidou a empresa executora do PDRH a dar início à 22 

apresentação. 2. SEMINÁRIO: APRESENTAÇÃO DOS PRODUTOS REFERENTES 23 

AO DIAGNÓSTICO E PROGNÓSTICO DO PLANO DIRETOR DE RECURSOS 24 

HÍDRICOS – FASE II. (EMPRESA PROFIL). A Especialista em Recursos Hídricos da 25 

AGEVAP, Sra. Ingrid Delgado iniciou este item da pauta fazendo uma breve apresentação do 26 

processo licitatório que resultou na contratação da empresa PROFIL para a elaboração do 27 

PDRH. Explicou sobre os recursos envolvidos, a metodologia utilizada para a elaboração do 28 

plano e também comentou sobre o andamento dos trabalhos. Na sequência, foram convidados 29 

a darem seus depoimentos, o Presidente em Exercício do CEIVAP, Professor Matheus 30 

Cremonese, o Especialista em Recursos Hídricos da Agência Nacional de Águas – ANA Sr. 31 

Roberto Novais e o representante do IGAM, Sr. Allan Mota. Na sequência, os representantes 32 

da PROFIL, Sra. Bruna Paiva e o Sr  Carlos Bortoli fizeram a apresentação do Seminário que, 33 

além dos membros do comitê, contou com a participação de diversas pessoas da sociedade 34 

civil, usuários de recursos hídricos e do poder público. 3. LEITURA DOS INFORMES DA 35 

SECRETARIA.  4. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA 4ª  REUNIÃO 36 

ORDINÁRIA DO COMPÉ DE 2019 REALIZADA EM 28/11/2019 5. 37 

APRESENTAÇÃO DO PROJETO PARA A IMPLANTAÇÃO DE OBRA DE 38 

CANALIZAÇÃO/RETIFICAÇÃO EM CURSO HÍDRICO AFLUENTE AO 39 

RIBEIRÃO UBÁ (EQUIPE TÉCNICA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE UBÁ/MG, 40 

URGA/ZM E AGEVAP); 6. REFERENDUM DA DELIBERAÇÃO 86/2020 QUE 41 

APROVOU “AD REFERENDUM” DA PLENÁRIA DO COMPÉ O PLEITO DE 42 

OUTORGA PARA A IMPLANTAÇÃO DE OBRA DE 43 

CANALIZAÇÃO/RETIFICAÇÃO EM CURSO HÍDRICO AFLUENTE DO 44 



RIBEIRÃO UBÁ, NO MUNICÍPIO DE UBÁ/MG...  7. REFERENDUM DA 45 

DELIBERAÇÃO 84/2019 QUE APROVOU “AD REFERENDUM” DA PLENÁRIA O 46 

ORÇAMENTO ANUAL DA AGEVAP REFERENTE À PARCELA DE CUSTEIO 47 

PARA O ANO DE 2019 PARA O PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE A 48 

EQUIPARAÇÃO E O TÉRMINO DO EXERCÍCIO” AGEVAP/DIRETORIA..  8. 49 

APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO PLANO ORÇAMENTÁRIO ANUAL (POA)  50 

REFERENTE À PARCELA DE CUSTEIO DA AGEVAP EXERCÍCIO 2020 51 

(AGEVAP).. 9. REFERENDUM DA DELIBERAÇÃO 86/2019 QUE APROVOU “AD 52 

REFERENDUM” DA PLENÁRIA A PARTICIPAÇÃO DO PRESIDENTE DO 53 

COMPÉ NA REUNIÃO DO FMCBH EM BELO HORIZONTE NO DIA 17/12/2019. 54 

10. ASSUNTOS GERAIS. Tendo em vista a não formação de quórum mínimo para a 55 

instalação da reunião, os demais assuntos pautados não puderam ser apreciados e deliberados. 56 

Ficou decidido então, pelos conselheiros presentes que será agendada uma reunião 57 

extraordinária para a apresentação e votação dos demais itens da pauta. 11. 58 

ENCERRAMENTO. Nada mais a tratar o Presidente Heverson agradeceu a presença de 59 

todos e deu por encerrada a reunião. 60 

Conselheiros presentes à 1ª Reunião Ordinária de 2020 – Mandato 2017/2020: 1- Poder 61 

Público Estadual: Sebastião Vieira de Jesus - IEF; Eduardo de Araújo Rodrigues – IGAM; 62 

Francisco Carlos Fernandes Tavares – PMMG; Emerson Martins Ferreira – PMMG 2- Poder 63 

Público Municipal: Lucas Dutra Melo PM Muriaé; 3- Usuários: João Batista Pinto – 64 

COPASA; Maria Aparecida Muruci Monteiro – DEMSUR; Dênio Drummond Procópio – 65 

CEMIG; 4- Sociedade Civil: Heverson Vieira Marangon – CEAVARP; Robin Le Breton – 66 

Associação Amigos do Iracambi.  67 

 68 

Convidados: Conforme lista de presença em anexo. 69 

Muriaé/MG, 12 de fevereiro de 2020. 70 

 71 

 72 

Heverson Vieira Marangon  73 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e 74 

Muriaé 75 

 76 

 77 

João Batista Pinto 78 

1º Secretário do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e 79 

Muriaé 80 


